

# *Pinar del Río gana condición de Vanguardia Nacional*

---



La Habana, 22 sep (RHC) Este martes sesionó el cuarto Pleno de la Dirección Nacional de los Comités de Defensa de la Revolución (CDR), en el que se conoció que la provincia occidental de Pinar del Río obtuvo la condición de Vanguardia Nacional en la emulación cederista.

Gerardo Hernández Nordelo, Coordinador Nacional de los CDR, aseguró que es necesario conocer las necesidades de la población y volcarse en el trabajo junto con la participación activa de los vecinos.

Se analizó, además, en el Pleno de la Dirección Nacional de los Comités de Defensa de la Revolución la efectividad de las acciones realizadas en el enfrentamiento a la Covid-19, en el que trascendió el trabajo de más de 31 mil activistas en los consultorios del médico de la familia, la campaña de vacunación, entre otros.

Los participantes reflexionaron sobre la necesidad de rescatar tareas como la recogida de materias primas, reforzar la vigilancia popular revolucionaria y el enfrentamiento a indisciplinas e ilegalidades.

**(Fuente: [Radio Reloj](#))**



**Radio Habana Cuba**